Bruno Beck (FBP), 66 Jahre, Triesenberg



Vor seiner Pensionierung war Bruno Beck beim Bautechnikunternehmen Hilti als Leiter der Partnermärkte im Nahen und Mittleren Osten und Singapur tätig. Nach 30 Jahren im Ausland hat der Triesenberger Bür-

ger den Weg zurück in die Heimat gefunden - aktuell lebt er mit seiner Frau in Malbun. Am Herzen liegen ihm die Talenteförderung und seniorenspezifische Themen, etwa ein kostenloser öffentlicher Verkehr für ältere Menschen. Als eine Massnahme gegen den Arbeitskräftemangel sieht er die Weiterbeschäftigung von Pensionierten bei steuerfreiem Einkommen. Auch für einen jährlichen Teuerungsausgleich bei den AHV-Renten will er sich einsetzen. Beck ist heute als freiberuflicher Projektmanager tätig und amtet als Präsident des Vereins Makerspace, der eine öffentliche Werkstatt mit hochwertigen Maschinen und neuster Software betreibt. (red)